
Questions écrites concernant “Excès de 
vitesse Rue Ed. Dekoster - Rue Van 
Waeyenbergh” 
  

  

Tardivement mais sûrement, voici mon interpellation au nom des riverains de la rue Edouard 

Dekoster  sur le mail que j’ai reçu en réponse  de notre échevin de la mobilité Pascal Freson du 

11.08.2020..  

  

1) Concerne l'avis sur une réunion organisé prochainement avec les riverains prévu début septembre ! 

  

Nous demandons que les invitations soient distribuées 15 jrs avant la date proposée afin que tout un 

chacun aie le temps de s'organiser! 

  

2) Concerne l'éventuel indicateur de vitesse. 

  

Question: permettra t- il de réprimander et d appliquer une pénalité où sera t- il un simple moyen de 

dissuasion? 

  

3) Concernant le casse vitesse. 

  

Nous demandons un casse vitesse entre la rue Edouard Dekoster et la rue Saint Vincent avant 

l'intersection de la rue Fonson, bien avant l'arrivé du tram! 

N était t- il pas question d'envisager dans le tronçon précité un sens unique tel que proposé par LA 

S.T.I.B lors de la première réunion organisé avec les riverains?!  

  

4) Concernant le comportement généralisé et perpétré bien souvent par des non Everois. 

  

Je ne comprend pas le sens de cette précision car cela ne prévaut pas de prendre les mesures 

nécessaires! 

  

Dans l attente d une réaction sur mes interpellations, recevez Monsieur Freson Pascal mes 

sentiments dévoués. 

  

Porte parole des riverains rue Edouard Dekoster. 

  

Vanbellingen Patricia 

 


